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COMPTE-RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU  

16 NOVEMBRE 2023 

 

 

 

 

 

Présents : S.Bara, S.Charlier, A.Lecocq, V. Le Nautout, C. Varin  

Absents représentés : G.Tremelot 

Absents excusés : V. Frisse  

Absents : JS Zampa 

 

 

APPROBATION DU COMPTE-RENDU 

Du Conseil d'Administration du 12 octobre 2023 

 

QUESTIONS SUR LES INFOS 

- Les tests de mails groupés ont été très compliqués cette année (limitation du nombre d’envois) 

faits du 25 au 30 octobre (soit 574 bénéficiaires (pour 599 l’an dernier) et seulement 2 

adhérents sans adresse mail cette année) et donc mêmes problèmes pour les envois de 

convocations à l’Assemblée Générale  

- Vigipirate en vigueur dès le 16/10 

- Mairie : 

 - Mercredi 8 Novembre : réunion au sujet de la protection des données 

 - Mercredi 15 Novembre : réunion mairie au sujet des fééries de Noël 

 - Demande si possibilité de thème commun Jeux olympiques pour l’exposition de dessin 

peinture du mois de Mai : Isabelle est ok, Sandrine fera sur le thème de Paris 

 - Sapin de Noël en bois en cours de réalisation auprès des Services Techniques 

 - Photos pour le rétro agenda : être réactifs pour la soirée danses à deux (2/12) et le 

master Zumba (10/12) car photos à envoyer au plus tard le 11/12 au matin 

Services Techniques : 

 - Réparation du ballon d’eau chaude le 27/10 ok pour la cuisine mais toujours pas résolu 

pour celui du bas (salle de dessin / douche) ; portail noir à priori réparé le 15/11 

- Dépenses : 

 Frais (ANCV, Coupons Sports, remises de chèques) Christine a eu rendez-vous à la 

banque le 10/11  faire un bilan du nombre de chèques à encaisser et comparer le coût avec la 

solution proposée par la banque (Application Joinly) 

- Les chocolats de Noël pour les enfants ont été achetés chez Lidl le 28/10 et emballés par 

sachets, ils seront distribués aux enfants comme d’habitude 15 jours avant les congés de Noël. 

- Les sachets ont également été préparés comme d’habitude pour les 30  animateurs 

(papillotes/ferrero)  

- De nouveau problèmes avec la ligne téléphonique ; résolu le 7/11 avec le changement de 

l’alim (free)  

- Projet « atelier vivre et grandir ensemble » d’une maîtresse (Mme Baraud) de l’école 

élémentaire Emile Serre  demande transmise à la mairie 

- Laura C continue à faire les affiches dont nous avons besoin (actualisation Concert Sonore, 

AG, soirée danses à deux, master Zumba..) ; nous ne l’avons pas sollicitée pour le rapport d’AG  

- Projet Sylvie Levacher au sujet des auditions de fin d’année / concert de l’ensemble 

instrumental fin d’année en juin 2024 regroupé avec ses élèves de Thoiry 

- Santé Marie-Jo Pierrotti ; Michèle Verdier 
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- Règlement des adhésions des membres du CA ne pratiquant pas une activité ASLC (Sylvie, 

Valérie L, Audrey, Jean Sébastien) : après discussion, nous décidons que seuls les bénévoles 

n’ayant pas d’activités à l’ASLC paieront l’adhésion. Les bénévoles représentant un enfant ne 

paieront pas l’adhésion. 

 

* « Sujets à étudier » 

 DUER (mise à jour annuelle en novembre) Gilles est prêt pour l’actualisation du 

document 

 Songer au changement du logiciel de gestion (Gestia) au départ de Sophie 

>> il ne faudrait pas trop tarder pour rechercher un nouveau logiciel ; Audrey et Sabrina se 

proposent de commencer à regarder 

>> Recherches prévues au sujet du logiciel « interstice » 

 demande faite à Sophie de présenter aux membres du CA l’ensemble de ses activités liées à 

la comptabilité et les logiciels associés. 

 Raccord fibre optique : demande faite à la mairie pour savoir quand ce raccordement 

devait être fait  Benoît Pouyet s’en occupe. 

 PSVA 78 (visio le 16/11) : 2 thèmes abordés (interface avec le logiciel Silae concernant 

la protection des données ; mise en place d’un « coffre fort » à partir de janvier pour le 

stockage sécurisé des feuilles de paye). 

 

ACTIVITÉS 

Évolution des cours  après sept semaines d’activité 

 

Voir le document joint ; à noter que le calcul est réellement fait à 6 semaines (car fermeture de 

la MJP d’une semaine en septembre).  

À noter depuis le point des effectifs à 3 semaines : 

- Fermeture du cours de couture du samedi matin (sur 7 inscrits le samedi 3 sont venus) 7 au 

cours du vendredi soir 

- Maintien du cours de jeux de société (8 ont payé + 4 en essai) 

- Proposition d’ouverture du cours de Hip Hop adultes avec Élisabeth Demba à partir du 25/11  

 

 - Bilan des stages vacances de la Toussaint 

Le stage judo/multisports proposé par Timothée n’a pas ouvert (beaucoup de désistements) 

 

Bilan stage danse modern jazz adultes d’Ilana samedi 21 octobre (14h30-16h60) 

6 personnes ont participé 

 

Bilan stage petits scientifiques (association les petits débrouillards) lundi 23 et mardi 24 

octobre (14h-17h) 

7 personnes ont participé 

Questionnaire de satisfaction envoyé ; pour le moment retours positifs 

 

Bilan stage danse modern/afro jazz ados d’Ilana du 23 au 26 octobre (14h-17h15) 

9 personnes ont participé 

 

Bilan concert sonore d’Elisabeth Z mardi 23 octobre (18h-20h) 

7 personnes ont participé 

Suggestion de décaler les prochains stages d’une heure, soit 19h-21h 

Suggestion de renommer concert sonore en « concert sensoriel » 

 

Prochains stages / soirées à venir : 
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Samedi 18 Novembre : Stage de modern jazz adultes 14h30-16h30 avec Ilana 

A ce jour 6 personnes inscrites 

 

Samedi 25 novembre : 2h d'activité intense, adultes 14h-16h avec Elisabeth Z 

Gliding et tabata avec haltères 

A ce jour 2 personnes inscrites ; de la publicité a été relancée par mail groupé  

 

Samedi 25 novembre : 19h-00h Soirée Jeux de société avec Christophe 

 

 - Classes ouvertes 

Les classes ouvertes ont toujours lieu 15 jours avant les congés scolaires pour distribuer en 

même temps les chocolats de Noël (donc du 11 au 16 décembre) ; tous les animateurs des cours 

enfants ne participent pas. 

Prévision de programme : 

Lundi 11 décembre : Danse classique 

Mardi 12 décembre : Danse modern jazz 

Mercredi 13 décembre : Judo et Danse classique 

Jeudi 14 décembre : Danse classique 

Samedi 16 décembre : Hip hop et Multisports (cours de 11h et 12h) 

 

 Un message a été envoyé à la mairie (qui va contacter la police municipale) pour s’assurer 

que les classes ouvertes telles que nous les proposons sont compatibles avec le plan Vigipirate. 

 

MANIFESTATIONS à venir 

 - Soirée danses à deux du 2 décembre 20h00 

 

 - Master class zumba Noël prévu dimanche 10 décembre 14h00-16h00 

Avec la participation de Luisito, Jordana et Francky 

 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE du Jeudi 30 novembre 2023 – 19h00 

- Mr Cador est venu vérifier les comptes comme tous les ans, en présence de Sophie Quérard et 

Sylvie Bara  lundi 23 octobre 2023. 

- Le rapport qui sera présenté le 30 novembre est présenté lors de ce CA du 16/11/2023 pour 

validation : OK pour tout le monde 

- L’envoi des convocations à l’Assemblée Générale a bien commencé dès le 7 novembre par 

mails groupés pour tenir le délai légal de l’envoi 10 jours avant la 1ère date ( = 20/11). 

Problèmes d’envoi ; les convocations ont également été mises sur le site internet et 

l’information relayée par Audrey sur Facebook pour en sécuriser la bonne réception. 

Un très petit complément des convocations a été envoyé par courrier pour les personnes n’ayant 

pas de mail (2 cette année). 

 

- Postes à pourvoir au Conseil d'Administration 

POSTES A POURVOIR potentiellement : 10  

Cette année, il y a 10 postes à pourvoir : 

- 5 postes à pourvoir pour un mandat de 3 ans (5 membres du Conseil d’Administration sortants 

dont 2 démissionnaires) 

- 1 poste à pourvoir pour un mandat de 1 an. 

- 4 postes à pourvoir pour un mandat de 2 ans 

A noter cette année: les démissions de Laura C et Michel G ; prévoir également le non 

renouvellement de mandat de Valérie F 
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- Rapport moral 

Le texte soumis par la Présidente, Christine Varin, a été lu pendant la séance du 16/11.  

 

- Rapport d'activités 

Il regroupe les effectifs et les statistiques sur les adhérents de la saison ainsi que les évènements 

qui se sont déroulés sur l’année écoulée.  

Le ratio reste identique, il y a moins d’élèves mais il y a aussi moins de cours ouverts. 

 

- Effectifs 

Cette page résume les effectifs au 30 juin de l’année écoulée. 

 

- Répartition géographique / répartition par âge 

La répartition tient compte de la répartition géographique (47,85% de Neauphléens pour 

51,33% l’an dernier) et des âges des adhérents (pic stable sur les 6-10 ans, et 11-15 ans comme 

depuis quatre ans).  

 

- Rapport financier, résultat analytique, bilan, 2022/2023 

Le compte d'exploitation fait ressortir un résultat analytique de 473,93€. 

 

- Budget prévisionnel 2023/2024 

Le budget prévisionnel a été établi en fonction des effectifs après 7 semaines de cours. 

 

- Tarif de l'adhésion 2024/2025 

Statutairement, le tarif de l'adhésion annuelle à l'association a été soumis au vote en Assemblée 

Générale. Le montant de l'adhésion voté au CA du 16 novembre conclut à un vote à l’unanimité 

pour un maintien à 20€ (celle-ci ayant été augmentée l’an dernier). 

 

- Membres du CA 

A noter cette année: les démissions de Laura C et Michel G ainsi que le non renouvellement de 

mandat de Valérie F. 

 

QUESTIONS DIVERSES 

 

 - Avancement organisation gala de danse 

- Budget costumes classique gala validé. 

- Sondage lancé pour réserver ou non Vidéomax (voir tarifs proposés et minimum de 

commandes). 

 

 

 

 

 

 

 

 

Prochain Conseil d'Administration : Jeudi 7 décembre 2023 à 20h30 


